Corrections du travail de lundi 27 avril
Histoire

     A chacun son rôle
1) Dans la société gauloise, quelles sont les deux classes d’Hommes les plus importantes ?
Les deux classes d’Hommes les plus importantes sont les chevaliers et les druides. 
2) A qui Jules César compare-t-il « les gens du peuple » ?
Il compare les gens du peuple à des esclaves.
3) Les druides faisaient-ils la guerre ?
Les druides ne faisaient pas la guerre.
4) Ecris le nom du pantalon que portaient les Gaulois.
Les braies
    Les Dieux des Gaulois
1) Les Gaulois croyaient en un seul dieu.				 
F
V


2) Les druides dirigeaient les cérémonies religieuses.
F
V


3) Le dieu Teutatès protégeait la tribu gauloise pendant 
la guerre.
F
V


    D’excellents agriculteurs
1) Quel est le nom des deux plantes cultivées par les Gaulois et qui servaient à confectionner du tissu ?
Il s’agit du lin et du chanvre.
2) Ecris le nom du récipient en bois qu’ils ont inventé.
Le tonneau
3) Cherche dans le texte et écris le synonyme de charrue.
une araire


Préparation de la dictée
Les parents posèrent leurs outils contre le mur et, poussant la porte, s'arrêtèrent au seuil de la cuisine. Assises l'une à côté de l'autre, en face de leurs cahiers de brouillons, Delphine et Marinette leur tournaient le dos. [...]
«Alors ? demandèrent les parents. Il est fait ce problème ? [...]
- Pas encore, répondit Delphine avec une pauvre voix. Il est difficile.» [...]
Les parents étaient si en colère à l'idée que le problème pourrait ne pas être fait ce soir, qu'ils s'avancèrent de trois pas à l'intérieur de la cuisine. [...]
Recroquevillées sur leurs chaises, les petites n'en menaient pas large. Les parents se mirent à crier, disant que c'était incroyable et qu'ils n'avaient pas mérité d'avoir des filles pareilles.
M. Aymé, Contes du chat perché.
Règles d’écriture du son [ j ]
a) Les deux façons les plus fréquentes d’écrire le son [ j ] sont i et ill.
b) Le son [ j ] se trouve surtout au milieu d’un mot.
c) Le son [ j ] s’écrit le plus souvent ille à la fin d’un nom féminin. 
Les deux exceptions : un portefeuille – un millefeuilles.
d) Le son [ j ] s’écrit il à la fin d’un nom masculin ?

les fractions-divisions 
cent six dixièmes : 106   = 10 + 6	(Je peux mettre 10 fois 10 dixièmes dans 106 dixièmes 
			 10	        10	et il  reste  6 dixièmes).
         

quatre quarts :  4      = 1 			(Je peux mettre 1 fois 4 quarts dans 4 quarts et il ne 
		       4				reste pas de quart).

trois demis :    3 	= 1 + 1			(Je peux mettre 1 fois deux quarts dans 3 quarts et il	2	        2		reste un demi).												          

[bookmark: _GoBack]treize tiers :   13	= 4 +  1		(Je peux mettre 4 fois trois tiers dans 13 tiers et il	3	         3		reste 1 tiers).


